

24Jam

Masyarakat Keluhkan Pelayanan Desa Tenam Hanya Berjalan Tiga Jam di Hari Kerja

Randy Pratama - BATANGHARI.24JAM.CO.ID

Jun 9, 2022 - 07:08



Kantor Desa Tenam Kecamatan Muara Bulian Kabupaten Batang Hari, Foto: Randy

Batang Hari, Jambi - Masyarakat Desa Temam Kecamatan Muara Bulian Kabupaten Batang Hari mengeluh dengan pelayanan di kantor desa yang sangat

singkat. Diperkirakan pelayanan desa tenam hanya berjalan selama tiga jam di hari kerja, Rabu (08/06/2022).

Salah satu warga setempat mengatakan, kantor desa itu buka ketika sudah siang, kira-kira pukul 09.30 WIB sampai dengan pukul 12.00 WIB.

“Kalau sudah siang diatas jam 12 itu kantornya sudah tutup lagi, perangkat desanya malas semua, banyak juga masyarakat yang mengeluh, cuma tidak berani mau melapor karena kades dekat rumah. Lihat juga belakang kantor yang kotor dan halaman yang semak,” ujar salah satu warga yang tidak mau disebut namanya.

Ditambahkannya, “Bagaimana pelayanan desa ini padahal gajinya besar tapi hanya bekerja selama tiga jam dalam sehari,” ujarnya.

Dari pantauan awak media di lokasi, balai desa di buka ketika pukul 10.02 WIB oleh salah satu perangkat desa, setelah dibuka desa ditinggal begitu saja.

Setelah dua menit kemudian baru dua staff perangkat datang dan baru mulai menyapu lantai. Selanjutnya lima menit kemudian datang lagi salah satu perangkat desa.

Pukul 10.15 WIB awak media hanya melihat tiga perangkat desa yang ada di kantor.

Tak hanya itu, salah satu pengunjung di awal bulan januari bernama Aulia Rahman dalam buku tamu menuliskan, ‘TOLONG TINGKATKAN KEDISIPLINAN SEBAGAI PERANGKAT DESA, KALAU TIDAK SANGGUP SILAHKAN KELUAR,’ tulisnya dengan huruf kapital semua.

Daman Huri Kepala Desa Tenam saat dikonfirmasi awak media melalui via telepon seluler tentang jam kerja kantor dan mengenai penyaluran BLT mengatakan, hal itu tidak perlu.

“itu tidak perlu lah, tanya dengan staff bisa, besok-besok bae lagi datang ke kantor, kantor buka dua puluh empat jam.”

“Betul kantor buka jam 9, masyarakat tidak ada keluhan dengan kami,” ujarnya singkat.

(Red)